

# *Abordan Lavrov y Tillerson situación en Siria y en otras temas de relevancia internacional*

---



Nueva York, 18 sep (RHC) El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, y el secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, analizaron varios temas de relevancia mundial y particularmente el conflicto en Siria, durante un encuentro que celebraron en Nueva York.

Ambos se reunieron por sexta vez en el año, antes de la inauguración del 72º periodo de sesiones de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), reporta Telesur.

La portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova, dijo que los jefes diplomáticos ruso y estadounidense "analizaron la cooperación sobre la crisis siria y otros asuntos que se refieren a la situación en el Medio Oriente y el norte de África, y también el cumplimiento de los acuerdos de Minsk para la paz en Ucrania", comunicó Zajárova.

Lavrov y Tillerson mantuvieron la víspera una conversación telefónica en la que examinaron las decisiones aprobadas durante la última reunión internacional sobre Siria en Astaná, en particular la creación definitiva de la cuarta zona de seguridad en la provincia de Idlib.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141626-abordan-lavrov-y-tillerson-situacion-en-siria-y-en-otras-temas-de-relevancia-internacional>



**Radio Habana Cuba**